

2024 年度 7 月 ミサワホーム区班長会 議事録

区長 東海林 敏

開催日時：2024 年 7 月 7 日（日）午前 10：00
開催場所：厚別老人福祉センター2 階 教養講座室

協議・検討課題

1. ミサワホーム区「ローソク出せ」について。

6 月の班長会で新さっぽろ町内会の七夕納涼まつりと同日に開催することに決定しました。

ミサワホーム区の「ローソク出せ」は、下記の日程で開催することを、案内しますので回覧願います。

開催日時：2024 年 8 月 18 日（日）14：30～16：30

参加対象：小学生以下（同居していない、お孫さんも可）

開催要領：14：30～15：00 短冊の飾り付け

15：00～16：30 協力宅を回る

町内周知：開催案内の回覧（7/7）

詳細の案内（8/4）

スタッフ：班長全員

準備： “柳の木” 準備、飾り物・短冊・その他

各班長は、当日、14：00 東公園に集合してください。

2. 町内会費集金状況について

7 班は、田中さん、本吉さん、小林さんが空き家なので集金していない。

一久保さんは、施設に入居しているので集金していない。

4 月に亡くなった小林さんの家族から、町内会費を払うと申し出があったが断った。（いずれも大根田班長より）

10 班の小林さんは、施設に入居しているので集金していない。（田原班長）

3 班の石崎さんは、現在、自宅に居住していないので、集金をしなかったが、将来的にミサワホーム区にお世話になることが

あるかもしれないという、強い要望があったので町内会費を受け取った。

8班の山野班長は、家庭の事情により集金ができないので、銀行振込を8班の各世帯に依頼したが、区長の判断で銀行振込を中止した。

3. 8班の町内会費集金について

山野班長が集金ができないので、5班の水戸班長に、集金を引き受けて、いただいた。

4. 花壇の管理について

6/21、1班の佐々木班長が街路樹の花に水やり中、ポリタンクからじょうろに水を移す際にバランスを崩し、転倒して顔面を強打し、救急車で搬送された。

街路樹の管理は、6/2の班長会でも危険な思いをしたというインシデントが報告されており、必然的に起きた事故であり車道側に転倒しなかったのが不幸中の幸いである。

高齢化の進むミサワホーム区では、街路樹の管理をするのが困難なので、次年度より断わることを、班長会で決定した。

佐々木班長は、当面の間街路樹の当番から外れてもらい、傷の治療に専念してもらう。

5. 東公園の砂場について

東公園の砂場は、長期間放置状態なので、砂の殺菌か入れ替えを土木課に連絡して欲しいと、新さっぽろ町内会の複数の区の居住者から、依頼があった。

その旨を新さっぽろ町内会に報告したが、東公園は、清掃作業を委託している柳寿会の管轄で、町内会は、管轄外との返答があった。

6. 違反ゴミについて

6/7（金）レジ袋に入った、燃やせるゴミが廃棄されていた。

4月からの違反ゴミは、2件しかないので今後の動向をみて対応する。

7. 新さっぽろ町内会関係

がん検診は、1名が受診（8班の福田さん）

納涼祭り・花火大会の申し込みは、全て終了。

8. 夏の交通安全市民総ぐるみ運動

7/12 とんでん厚別店・ニトリ厚別店前 8:00~8:20

終了後、12号線の街路樹の雑草取りをする。
交通安全は、大根田安全部長と東海林が参加。
雑草取りは、土居副区長と東海林が参加。

9. ミサワホーム区内の空き家情報について
7班、小林宅は、ミサワホーム北海道の後藤氏が担当。
5月の班長会で後藤氏に渡した、ミサワホーム区会則を考慮していただいた。
10. その他
11班の歩道に植えられた木の枝が朽木になり、歩道に落ちているので清掃に大変苦労している。（中田環境部長）

次回の班長会は、8月4日（日）10：00から厚別老人福祉センター2階教養室で開催します。

検討・協議課題については、次の3点を予定。

- ①「ローソク出せ」の詳細案内
- ②「ローソク出せ」の役割分担
- ③ミサワホーム区内の空き家情報について。

以上